



Durante la ceremonia se hizo énfasis en la reducción del tráfico de fentanilo desde México del 50%, esto entre octubre de 2024 y enero de 2025.

Respalda Delfina Gómez a Claudia Sheinbaum

La mandataria mexiquense asistió a la Asamblea Informativa de la Presidenta de México en el Zócalo capitalino, reconocieron el combate al tráfico de drogas

CAROLINA MÉNDEZ

Cuahtémoc, Méx.- La Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, expresó su respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum durante la Asamblea Informativa celebrada en el Zócalo de la CDMX.

"Las y los mexiquenses acompañamos a la Presidenta [Claudia Sheinbaum] en su Asamblea Informativa de este domingo", compartió en redes sociales la gobernadora.

En el evento, gobernadores de distintas entidades y miles de ciudadanos refrendaron su apoyo a Sheinbaum, tras lograr un acuerdo con Estados Unidos para evitar la aplicación de un arancel del 25 por ciento a productos mexicanos.

"Reconocemos los acuerdos alcanzados con Estados Unidos en materia arancelaria, en los que prevaleció la negociación y el respeto entre las naciones", destacó la Gobernadora Delfina Gómez.

La Mandataria estatal subrayó que la unidad entre entidades es cla-

ve para fortalecer la soberanía nacional y alcanzar bienestar social.

"Hoy, en el Zócalo de la Ciudad de México, nos congregamos para decirle también a nuestra Presidenta que ¡no está sola! La respaldamos en todo momento y siempre responderemos a su llamado de unidad y coordinación por la soberanía, la justicia y la libertad de nuestra patria", aseguró Gómez Álvarez.

La Presidenta de México anifestó su optimismo de que el próximo 2 de abril el gobierno de EU no aplique aranceles a productos mexicanos.

Recordó que desde hace 30 años se han firmado tratados comerciales entre ambos países, en los que se ha acordado no aplicar estos aranceles de forma recíproca.

"Nada más que México no está en ese ámbito, pues nosotros desde hace 30 años hemos firmado dos tratados comerciales, con los que se establece lo que nosotros no tenemos aranceles con ellos ni ellos con nosotros; es decir, no se tendrían que aplicar aranceles recíprocos porque

prácticamente no hay aranceles de México hacia los Estados Unidos", dijo al respecto del T-Mec.

Durante su intervención, la presidenta Sheinbaum envió un mensaje a la población de Estados Unidos sobre el tema del fentanilo, afirmó que no buscan afectar a ese país con esta problemática.

También aseguró que el tráfico de esta droga se ha contenido.

"Decirle al pueblo estadounidense que no tenemos ni tendremos intención alguna de perjudicarlo y que estamos resueltos a colaborar con él en todos los ámbitos.

"Especialmente ante la preocupación que tienen por el grave problema de consumo de drogas sintéticas por razones humanitarias", manifestó la Presidenta.

Sheinbaum enfatizó que México continuará colaborando para evitar el ingreso de fentanilo a EE.UU.

"Además, como lo he dicho, no solo no queremos que esa droga llegue a los jóvenes de Estados Unidos, sino que no llegue a ningún lugar del

RESPALDO GUBERNAMENTAL

- Respaldo a Sheinbaum: La Gobernadora Delfina Gómez y miles de ciudadanos **se reunieron en el Zócalo** para respaldar a la Presidenta Claudia Sheinbaum.
- Acuerdo comercial: **México evitó la imposición de un arancel del 25 %** a sus productos tras negociaciones con Estados Unidos.
- Combate al **fentanilo**: Sheinbaum aseguró que **el tráfico de esta droga se ha contenido** y reafirmó el compromiso de México para evitar su ingreso a EE. UU.

mundo ni a los jóvenes mexicanos", afirmó la mandataria.

En su discurso, reconoció el esfuerzo de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y de las fuerzas armadas mexicanas en el combate al tráfico de drogas. ●

TRAS ACUERDO ARANCELARIO CON TRUMP

Respalda Delfina Gómez a Claudia Sheinbaum

La mandataria estatal reconoció la labor de la presidenta para lograr los convenios que permitieron el aplazamiento a la imposición de gravámenes del gobierno de EU



REDACCIÓN

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez compartió en sus redes sociales que "Las y los mexiquenses acompañamos a la presidenta

◀ Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México, cerró filas junto con otros mandatarios, en torno a la presidenta de la república. Foto Especial

@Claudiashein en su Asamblea Informativa de este domingo".

En la plancha del Zócalo capitalino, las y los gobernadores de las entidades del país, así como miles de mexicanos y mexiquenses cerraron filas con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien logró un acuerdo con el gobierno de Estados Unidos para cancelar la imposición de aranceles del 25% a las importaciones de productos mexicanos.

"Reconocemos los acuerdos alcanzados con Estados Unidos en materia arancelaria, en los que prevaleció la negociación y el respeto entre las naciones", señaló la gobernadora Delfina Gómez Álvarez.

La mandataria estatal afirmó que la unidad es la base fundamental para lograr el bienestar y garantizar la soberanía de nuestro país.

"Hoy, en el Zócalo de la Ciudad de México, nos congregamos para decirle también a nuestra Presidenta que no está sola, la respaldamos en todo momento y siempre responderemos a su llamado de unidad y coordinación por la soberanía, la justicia y la libertad de nuestra patria", señaló Delfina Gómez.